

IV. Administración de Justicia

JUZGADO de Primera Instancia nº 34 de Madrid.

En virtud de lo acordado en resolución de esta fecha, dictada en autos de juicio ejecutivo número 337/92, seguidos en este Juzgado de Primera Instancia número 34 de los de Madrid, a instancia del Procurador doña María Gamazo Trueba en la representación acreditada de Cuyper, S. L., contra Decasport, S. A., pongo en su conocimiento que en virtud del embargo trabado en este procedimiento sobre «Decasport, S. A., tiene contratados con la Diputación Provincial de Aragón, Polideportivos en los municipios de Vallobar, Zaidín y Alcolea de Fincas, todos ellos en la provincia de Huesca y de los cuales ya han empezado a trabajar en el Polideportivo municipal de Zaidín». Dirijo a Vd. el presente a fin de que dé las órdenes oportunas para que sea inmovilizada y retenida en su poder todas las sumas de dinero que por cualquier concepto deban entregar a la mercantil Decasport, S. A., en cuanto sea suficiente para cubrir las cantidades de once millones ochocientos noventa y tres mil doscientas veinte pesetas de principal más la cantidad de cinco millones ochocientos mil pesetas presupuestada para intereses, gastos y costas. Debiendo ponerse en conocimiento de este Juzgado a la mayor brevedad posible la relación de las cantidades inmovilizadas y retenidas así como detalle de la cuantía total de las sumas que dichas entidades adeudan globalmente a la entidad mercantil Decasport, S. A. Queda facultado el portador del presente para cuidar de su diligenciado.

Dado en Madrid, a 27 de enero de 1993.—El Magistrado Juez.

V. Anuncios

a) Subastas y concursos de obras y servicios públicos

DEPARTAMENTO DE PRESIDENCIA Y RELACIONES INSTITUCIONALES

ANUNCIO del Departamento de Presidencia y Relaciones Institucionales, por el que se hace pública la adjudicación definitiva del concurso para el Servicio de Seguridad de los edificios de la Diputación General de Aragón.

Con arreglo a lo dispuesto en los artículos 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 del Reglamento de Contratación, se hace pública la adjudicación del contrato para el servicio de seguridad de los Edificios de la Diputación General de Aragón, adjudicado por Orden del Excmo. Sr. Consejero de Presidencia y Relaciones Institucionales de 18 de marzo de 1994 a la empresa Prosehi, S. A., Compañía de Seguridad, por un importe de ciento sesenta y siete millones trescientas doce mil novecientos cuarenta y dos pesetas (167.312.942 pesetas), IVA incluido.

Zaragoza, 23 de marzo de 1994.—La Secretaria General, María Asunción Sanmartín Mora.

DEPARTAMENTO DE EDUCACION Y CULTURA

ANUNCIO del Departamento de Educación y Cultura, por la que se convoca licitación, por el sistema de concurso, para la contratación de la asistencia técnica correspondiente al Campeonato de Aragón de los Juegos Escolares.

Objeto.—Contratación del Alojamiento y Manutención de

los participantes en el Campeonato de Aragón Escolar a celebrar en Zaragoza los días 6, 7 y 8 de mayo.

Modalidad de contratación.—Concurso público.

Licitación.—Diez millones ochocientos cincuenta mil pesetas incluido el IVA (10.850.000).

Fianza provisional.—Doscientas diecisiete mil pesetas (217.000 pesetas).

Petición de documentación.—En Zaragoza, en la Dirección General de Deportes de la Diputación General de Aragón, Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, 36, 50004 Zaragoza.

En Huesca, Delegación Territorial de la Diputación General de Aragón, plaza Cervantes, 1, 22003 Huesca.

En Teruel, Delegación Territorial de la Diputación General de Aragón, calle General Pizarro, 1, 44001 Teruel.

Modelo de proposición.—El que figura en el pliego de cláusulas administrativas, al cual deberán ajustarse los licitadores.

Entrega de proposiciones.—En los registros oficiales, mencionados anteriormente en el apartado de petición de documentación.

Plazos de proposiciones.—Hasta las 14 horas del décimo día hábil, que no coincida en sábado o festivo, a contar desde el día siguiente a la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón».

Zaragoza, a 28 de marzo de 1994.—El Director General de Deportes, Fernando París Roche.

DIPUTACION DE ZARAGOZA

ANUNCIO de la Diputación de Zaragoza, por el que se convoca concurso para contratar el suministro de un equipo de fotocomposición para la Imprenta Provincial.

Por Acuerdo Plenario de fecha 30 de marzo de 1994, se acordó aprobar los pliegos de condiciones que han de regir en el concurso para contratar el suministro de un equipo de Fotocomposición para la Imprenta Provincial, compuesto por ordenadores marca Macintosh por importe de 6.790.000 pesetas (seis millones setecientos noventa mil) y una filmadora por importe de 6.210.000 pesetas (seis millones doscientas diez mil) IVA incluido.

En cumplimiento de la legislación vigente, se exponen al público los pliegos de condiciones para su examen y presentación de reclamaciones, durante el plazo de ocho días hábiles a partir del día siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón».

Simultáneamente se anuncia concurso, si bien la licitación se aplazará, cuando resulte necesario, en el supuesto de que se formulen reclamaciones contra los pliegos de condiciones.

Las condiciones son las siguientes:

Objeto.—Suministro de un equipo de fotocomposición para la Imprenta Provincial, compuesto por ordenadores marca Macintosh y filmadora.

Tipo de licitación.—6.790.000 pesetas IVA incluido para ordenadores Macintosh.

6.210.000 pesetas IVA incluido para filmadora.

Fianza provisional.—135.800 pesetas para los ordenadores. 124.200 pesetas para la filmadora.

Fianza definitiva.—El 4 % del importe de la adjudicación.

Plazo.—30 días a partir de la notificación de la adjudicación del suministro.

Exposición de documentos y presentación de proposiciones.—La presentación de proposiciones se efectuará en Contratación de la Diputación de Zaragoza, durante el plazo de 20 días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón»,